

# News Release

## Pengawasan Penetapan Diversi di Sentra SATRIA Baturden oleh PK Bapas Purwokerto

Narsono Son - [BANYUMAS.NEWSRELEASE.ID](http://BANYUMAS.NEWSRELEASE.ID)

Oct 19, 2022 - 19:17



Pengawasan Penetapan Diversi di Sentra "SATRIA" Baturden oleh Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Purwokerto

*Pengawasan Penetapan Diversi di Sentra SATRIA Baturden oleh PK Bapas Purwokerto*

BANYUMAS - Baturaden di Kabupaten Banyumas, bukan hanya sebagai pusat rekreasi yang terkenal dengan panorama alam yang indah dan berudara sejuk, namun terdapat juga tempat bernama Sentra "SATRIA" sebagai tempat rehabilitasi dan pembinaan bagi orang-orang yang kecanduan narkoba dan obat-obat terlarang dan program pembinaan terhadap Anak Berhadapan dengan

Hukum dari berbagai tingkat tindak pidana.

Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Muda Bapas Purwokerto, Ria Lestari Rogaya, S.H. melaksanakan program pengawasan penetapan Diversi dari Pengadilan Negeri Purbalingga terhadap klien anak dengan inisial R yang harus melaksanakan rehabilitasi dan pembinaan di Sentra "SATRIA" Baturaden, Rabu (19/10/2022).



Kegiatan pengawasan dilakukan bersama dengan salah satu petugas Sentra "SATRIA" Baturaden yang menyampaikan beberapa kegiatan yang dilaksanakan kepada klien anak.

Sebagai kegiatan awal adalah membangunkan klien anak sekitar pukul 04.00 WIB untuk melaksanakan salat subuh secara berjamaah, dilanjutkan bimbingan mental dari instruktur, rawat diri serta menjaga kebersihan lingkungan masing-masing.

Selain itu klien juga mengikuti kegiatan sesuai dengan bakat dan minatnya yaitu kegiatan tata boga/memasak yang hasil masakannya dinikmati bersama dengan teman-teman lainnya yang mengikuti rehabilitasi dan kegiatan di Sentra "SATRIA" Baturaden.

"Klien anak yang mengikuti beberapa kegiatan yang dilaksanakan di Sentra "SATRIA" Baturaden menjadikan klien anak dapat melatih untuk disiplin diri, mendapat keterampilan berupa tata boga sesuai dengan bakat maupun minatnya, sehingga dikemudian hari dapat menjadi dasar kemampuan dan penguatan diri klien untuk lebih dewasa dalam bertindak dan lebih matang pola pikirnya dalam menghadapi masa depan untuk menjadi lebih baik lagi," ujar Ria.

Lebih lanjut, Begitu pula orangtua klien menyampaikan ucapan terima kasih dan berharap kedepannya klien akan merubah tingkah lakunya dan kegiatan-kegiatan maupun pembinaan yang di dapat dari Sentra "SATRIA" Baturaden akan menjadi bekal hidupnya dimasa mendatang.

(N.Son/RLR/AR/YR)